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   教育委員会定例会（平成２７年４月）会議録    

１ 日   時 平成２７年４月２日（木）１４：３０～１５：１０ 

２ 場   所 新居浜市消防庁舎４階 コミュニティ防災センター 

３ 出 席 者 委 員 長  長野 美和子 

委    員   三木 由紀子 伊藤 嘉秀 宮内 文久 

教 育 長   阿部 義澄 

事務局長  木村 和則 

総括次長  眞鍋 育朗 

次  長  高橋 良光 横井 邦明 赤尾 恭平 

課  長  高橋 正弥 渡辺 環 曽我部 みさ 桑原 一郎 

４ 教育長の一般報告 教育長の報告 

３月分行事報告及び４月分行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 岡部 文仁 

６ 会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

 

＜その他＞ 

（１）小・中学校卒業式への参加報告について 

（２）学校給食費の未納状況等について 
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 長野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただいまから平成２７年第４

回新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、宮内委員さん、伊藤委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２７年第３回定例会会議録承認は、伊藤委員さん、三木委員

さん、宮内委員さんにご署名をいただいております。教育長さんの

一般報告をお願いいたします。 

 

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

 ３月の主な行事についてご報告いたします。 

１１日 臨時校長会が開催され、平成２７年度の教育委員会の取

組方針「子どもたちの成長を願って」の説明が行われました。 

 １３日 予算特別委員会が開催され、説明を行いました。 

１４日 新居浜市トップアスリート事業の駅伝クリニックが、開

催されました。広島県立世羅高校陸上競技部監督岩本真弥監督をは

じめコーチ・選手が基礎体力作りから競技について指導してくれま

した。世羅高校は全国高等学校駅伝競走大会優勝８回（平成２６年

度優勝）を成し遂げました。科学的で合理的な練習内容の組み立て

に納得するばかりでした。参加した中学生にとって京都の都大路を

一位で駆け抜けた選手の練習姿勢に感じ取るものが多かったよう

に思いました。 

平成２６年度第２３回新居浜市高齢者生きがい創造学園学園祭

が開催され、展示・公演・お茶席・バザー等が楽しい雰囲気の中、

行われていました。 

１５日 第３９回愛媛県選抜珠算選手権大会が新居浜市で開催

され、県下の各教室の代表１２０名の参加があり、全日本珠算選手

権大会と全四国珠算選手権大会の県代表が選出されることから緊

張感のこもった珠算の競技会でした。 

１６日 第４９回新居浜工業高等専門学校卒業式が執り行われ、

機械工学科等５科１７４名が卒業していきました。また、専攻科修

了生１６名も卒業しました。 

１７日 市内中学校での卒業式が厳粛な雰囲気の中、心あふれる

内容で儀式が執り行われました。市内全体で、１，１６１名が卒業

していきました。 

２３日 金栄小学校５年生４名と金栄校区の連合自治会・公民館
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長・小学校長が第５回防災コンテスト（ｅ防災マップ）において、

最優秀賞受賞報告を市長にされました。平成１６年に起こった災害

状況をもとにまち歩きを行い、一人一人の体験を通して防災マップ

を合計１１回の地域と学校の協働作業を通して作り上げてくれま

した。この作業を通じて、学校、地域、児童と住民との間の絆を深

めることができましたと報告されました。 

２４日 市内小学校での卒業式が温かい在校生の言葉の中で執

り行われました。市内全体では、１，０７０名が小学校課程を終え

ました。それぞれ教育委員会の代表として行かれた方々から、ご報

告いただけると思います。 

２５日 公立小・中学校で修了式が行われました。子どもたちに

は次年度の進級への思いを春休み中に培ってほしいものです。 

３１日 人事異動が発令され、４月１日から、学校関係では、横

井敏行次長は川東中学校校長、畑野一恵指導主幹は若宮小学校教頭

として赴任されました。教育委員会事務局では、横井邦明次長は次

長兼図書館長、加藤京子課長は福祉部介護福祉課長として配置され

ました。 

４月１日 平成２７年度が開始されました。平成２７年度人事異

動に伴う辞令交付式が執り行われ、新たな陣容で教育委員会事務局

が出発することになりました。これからの活躍を期待したいもので

す。   

その他 ４月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

２日 新任及び転入教職員管理職・市教委管理職紹介式、 

転入教職員着任式（消防庁舎） 

３日 新居浜工業高等専門学校入学式 

新規採用教職員着任式・講師・助教諭着任式 

（市民文化センター） 

５日 第４１回新居浜市民歩け歩け大会 

（山根市民グラウンド～池田池公園） 

８日 公立幼稚園・小・中学校第１学期始業式 

小学校入学式（別子小は除く） 

児童生徒をまもり育てる日 

９日 中学校入学式（ひびき分校、別子中は除く） 

    別子小学校入学式   

１０日 公立幼稚園入園式 

   新居浜特別支援学校川西分校 開校式 
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 長野委員長 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

第４８回にいはま春の市民文化祭 

（美術の部・前期１０日～１５日、後期１７日～２２日）

（郷土美術館） 

公民館事業関係事務説明会 

平成２７年度新居浜市公民館連絡協議会総会 

１１日 人権のつどい日  

１２日 第４８回にいはま春の市民文化祭 

（芸能の部・第１部１２日、第２部１８日、第３部１９日、

第４部２５日、第５部２６日） 

１３日 教科・教科外主任・助言者合同会  

放課後児童クラブ任命式  

１４日 市標準学力調査（中学校は１５日まで）  

管内校長研修会（総合科学博物館） 

１５日 第１回小中学校長研修会（市民文化センター） 

１６日 第１回小中学校教頭研修会（市民文化センター） 

 １８日 市長旗争奪中学校選手権大会（２５日～２６・２９日）     

 ２１日 全国学力・学習状況調査（文部科学省）   

第１回小中特別支援教育コーディネーター研修会・ 

特別支援学級担任者役員会 

２３日 第１回ＥＳＤ主任会  

第１回学校支援員連絡会 

 ２７日 学力向上推進委員任命式 

 ２９日 昭和の日 

 以上で、一般報告を終わります。 

 

ただいまの教育長さんの一般報告について、何かご質問やご意見

等はございませんか。それではここで、３月１７日に開催された中

学校の卒業式、２４日に開催された小学校の卒業式に出席された方

に一言ずつ感想をお願いいたします。 

＜大生院中学校＞ 

・寒い日でしたが、姿勢もよく引き締まった式でした。 

・女子生徒は冷静で、男子生徒が歌の時に涙を流していました。 

＜大生院小学校＞ 

・卒業生全員しっかりした大きい返事で、保護者も安心したと思

います。 
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 宮内委員 

 

  

 

 

 

 

 伊藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 木村事務局長 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 三木委員 

 

 

 

 

＜東中学校＞ 

 ・仰げば尊しと蛍の光を歌っていて、今では珍しいと感じました。 

＜浮島小学校＞ 

 ・小規模校ならではの教育を感じました。 

 ・車椅子の子がいたが自立しており、車椅子を押していた子もい

い子で印象深い式でした。 

 

＜中萩中学校＞ 

 ・式は厳粛な雰囲気で行われました。 

 ・今年初めての取組で、式の後、毎日ホームページに載せている

活動の写真でスライドショーを行い、女子生徒は涙を流していま

した。 

＜中萩小学校＞ 

・県内最大規模の学校だが、スムーズに進行されていて、とても

練習したと感じました。 

・卒業生全員保護者席に礼をしていて、みんな目を輝かせていま

した。 

 

＜惣開小学校＞ 

 ・保護者の関心度の高さに驚きました。 

 ・卒業生、在校生による元気な送辞、答辞が行われていました。 

 

＜西中学校＞ 

 ・ステージに上がって名前を呼ばれるが、卒業生全員の返事がよ

かったです。 

 ・退場の時担任が礼をすると、クラスの子ども一人ひとりが先生

にお礼など声をかけていたのが印象的でした。 

＜宮西小学校＞ 

・体育館の２階にカメラを持った保護者がいっぱいいて、子ども

への思いを感じました。 

 

＜泉川中学校＞ 

 ・子ども一人ひとりの成長を感じる、身が引き締まる式でした。 

 ・卒業生も初めは淡々としていたが、式が進むにつれて涙を流す

子が出てきて、感動する式でした。 

＜新居浜小学校＞ 
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長野委員長 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 長野委員長 

 

 

 

 真鍋総括次長兼社会教

育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

長野委員長 

 ・市内で一番古い小学校ということに誇りを持っていました。 

 ・卒業生一人ひとりが夢を語っていて、叶うようにこれから頑張

ってほしいと感じました。 

 

ありがとうございました。それでは、いじめ、不登校等生徒指導

関係に移ります。事務局から説明をお願いいたします。 

 

お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １不登校について 

 ２いじめについて 

 ３不審者情報 

 ４交通事故について 

  

ありがとうございました。ただいまの説明について、何かご質問

やご意見等はございませんか。 

それでは、その他に移ります。何か連絡事項等はございませんか。 

 

お手元の「天空からふる里発見」という冊子でございますが、こ

れは、平成２６年８月に「新居浜まちおこし委員会」が郷土美術館

で、開催しました「天空からの新居浜発見物語」展で展示いたしま

した、写真等と各校区の歴史をまとめ、発行したものでございます。 

新居浜の上空から、通常とは異なる目線「鳥の目線」で地域をみ

ております。上空からの広い視野に立って、各地域の歴史や文化な

どに思いをはせ、自然と調和し、四国屈指の工業都市として発展し

ている新居浜市を広く理解し、郷土に誇りと愛情をもって、更なる

発展を期しての地域づくりのきっかけとなるものとの思いで作成

されております。 

今後は、小中学校、公民館、図書館等に配布する予定でございま

す。 

 

付け加えますと、７００部増刷しまして、市長が行っている東京、

大阪、松山でのにいはま倶楽部で、新居浜出身者にお配りをすると

いう形で進めております。 

 

その他、何か連絡事項等はございませんでしょうか。 
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 桑原学校給食課長 

 

 

 

 

 長野委員長 

 

 

 横井次長兼図書館長 

 

  

 

 

 

 

 

 長野委員長 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 長野委員長 

 

 阿部教育長 

 

 

 長野委員長 

 

 

 

 

学校給食費未納状況についてご説明いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １未納状況 

 ２回収状況 

 

ただ今のご説明で、何かご質問やご意見はございませんか。 

その他、何か連絡事項等はございませんでしょうか。 

 

「こどもの読書週間」（４月２３日～５月１２日）がございまし

て、５月５日のこどもの日にイベントを開きます。その時に、今お

配りしております小学校低学年でも１０分で作れるような簡単な

ペーパークラフト作りと、図書館での本の借り方の話などをして、

図書館に親しんでもらいたいと考えております。また、秋の図書館

まつりまでに、子ども向けのイベントを年間５回ほど開催したいと

思っております。 

 

その他、何か連絡事項等はございませんでしょうか。 

 

お手元にお配りしております資料でございます。愛媛県立新居浜

特別支援学校川西分校の施設についてでございます。平成２７年３

月に完成したということで、４月１０日に開校式が予定されており

ます。鉄筋コンクリート４階建てで、エレベーターが１基設置され

ております。スクールバスは、スカイブルー号とグリーン号の２台

が予定されております。現在のところ、２７名の児童生徒が新入学、

転入学を迎えるとのことで、ご報告させていただきます。 

 

その他、何か連絡事項等はございませんでしょうか。 

 

３月の愛媛新聞に掲載された記事をお配りしております。また、

お目通しください。 

 

その他、何か連絡事項等はございませんでしょうか。 

それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思い

ます。平成２７年第５回教育委員会定例会は、５月１３日水曜日の

１５時３０分から開催したいと思います。よろしくお願いします。 
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それでは、平成２７年第４回新居浜市教育委員会定例会を閉会い

たします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 新居浜市教育委員会会議規則第５４条の規定により署名する。 
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